

Fröhliche Blasmusikanten aus Cämmerswalde e.V.

www.blasorchester-caemmerswalde.de



Projekt „Ein Fest der Blasmusik!“



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.

Projektidee:

Der Musikverein veranstaltet seit seiner Gründung ein jährliches Vereinsfest. Dazu wird immer ein Orchester eingeladen, welches zur Veranstaltung aufspielt, ebenso wie das eigene Orchester des Musikvereins. Ziel des Musikvereins ist dabei, immer für Abwechslung zu sorgen und jedes Jahr neue Gäste einzuladen. Die Zielgruppe des Musikvereins ist dabei nicht nur die "ältere" Generation, sondern soll altersübergreifendes Publikum ansprechen.

Projektlauf:

16.02.2023	Der Fördermittelantrag ist bei der Kulturstiftung des Freistaates Sachsen eingegangen und wird nun durch diese geprüft.
06.03.2023	Heute kam die positive Meldung: Wir haben durch die Kulturstiftung einen positiven Fördermittel-Bescheid erhalten und können nun an die Organisation des Vereinsfestes gehen.
	Schon jetzt vormerken: Am 07.10.2023 findet unser 31. Vereinsfest statt!
08.10.2023	Unser Vereinsfest ist vorbei. Wir sind sehr zufrieden und es war eine wirklich schöne Veranstaltung! Die Schmiedeberger Musikanten e.V. haben vor einem vollen Saal gespielt und ein sehr abwechslungsreiches Repertoire mitgebracht. Es erklangen traditionell böhmische Blasmusik genauso wie Schlager, ABBA-Medley und „Fluch der Karibik“. Eine echt interessante Mischung, die vielen Zuhörern sichtlich Freude bereitet hat! Ein GROßES Dankeschön an die Schmiedeberger Musikanten!

Impressionen:

